

FEDERACIÓN DE IGLESIAS CRISTIANAS
EVANGÉLICAS DEL PERÚ

CARTA PASTORAL
al Pueblo Peruano

La Federación de Iglesias Cristianas Evangélicas del Perú – FE DEL PERÚ, constituida por las iglesias cristianas evangélicas abajo firmantes, ante el estado de emergencia a nivel nacional promulgada por Decreto Supremo N° 143-2022-PCM y la difícil situación que vive el país:

- 1** Invoca a las autoridades de los poderes del estado, FFAA y PNP a cumplir con diligencia y honorabilidad las funciones enmarcadas en la Constitución a favor de nuestros pueblos y el cuidado de la vida de cada ciudadano; recordándoles que toda autoridad viene de Dios a quien rendiremos cuenta y que como iglesia oramos y continuaremos orando por cada uno de ellos según nuestra responsabilidad enmarcada en las Sagradas Escrituras, 1 Timoteo 2:2.
- 2** Invocamos a la población a respetar a nuestras autoridades y buscar un diálogo constructivo en democracia, que lleve a acciones sinérgicas en bien de nuestro país, el cuidado de la vida, el bien común y el progreso de las familias. Rechazamos los actos ilegales de violencia y vandalismo que ya han cobrado lamentablemente vidas humanas.
- 3** Invocamos a los miembros de nuestras iglesias, más allá de las posiciones extremas, a mantener y fortalecer nuestra posición única y verdadera que está en Cristo, y en obediencia a Él, somos llamados a dar testimonio, promover la unidad, la paz y proclamar el mensaje que trae salvación, sanidad, santidad y esperanza, Juan 17:21.
- 4** Invocamos a la comunidad internacional a respetar nuestra soberanía e independencia, sin ejercer mayor injerencia o presión que las normas internacionales y diplomáticas lo permitan, prevaleciendo siempre, nuestra hermandad latinoamericana y fe en Dios.
- 5** Invitamos a todos los pastores de las iglesias representadas en esta Federación de Iglesias Cristianas Evangélicas del Perú, y a todos aquellos líderes y pastores que presiden iglesias evangélicas, puedan unirse al "Tiempo de Clamor y Oración por el Perú", este domingo 18 de diciembre, en sus servicios dominicales.

Que el único y verdadero Dios, siga cuidando y bendiciendo a cada familia peruana de la costa, sierra y selva del Perú; Su Gracia y Misericordia sigan prevaleciendo en nuestro país.

*"Bienaventurados los pacificadores, porque ellos serán llamados hijos de Dios".
Mateo 5:9*

15 de diciembre del 2022

